

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第57号
令和4年 2月18日
文責：校長 大江律子

あいさつの「あい」はどんな意味がある？

龍野小では、毎週水曜日一斉下校をしています。一斉下校では、担当の永野先生が登校班について様々な話をしています。先週の一斉下校の話を紹介します。

あいさつの「あい」には、どんな意味があるのでしょうか。

- 1つめは「相手」の「あい」
- 2つめは「I(自分)」の「あい」
- 3つめは「愛」の「あい」

とても素敵な話だなあ・・・と思いました。挨拶には、「相手に自分から愛を伝える」ということ。愛は、感謝の心も含まれると思います。

子供たちは、たくさんの人に守られて生活しています。たくさんの挨拶を伝えていきましょう！
挨拶いっぱい龍野小に・・・



児童会役員「自分たちで学校をもっとよくしよう」

17日、児童会役員のオンラインでの立ち会い演説会と選挙でした。今回の立ち会い演説では、「笑顔あふれる学校にしたい」「楽しい学校にしたい」など、一人一人がしっかり自分の意見を発表してくれました。また、今回立候補した子供たちは、自分たちで自主的な挨拶運動も実施してくれました。どんなことをしたいか考えて行動できることはとても素晴らしい力だと思っています。

「役員になった」、「ならなかった」ではなく、子供たちはきっと学校のリーダーとして龍野小学校を引っ張っていってくれると信じています。12名の子供たちのがんばりに拍手です。



授業参観日程変更と持久走について

まん延防止の延長等もあり、学校では学校行事の見直しなど行いながら、教育活動を進めています。特に、まん延防止中に実施予定の授業参観は、日程を変更します。

低学年:13:10~13:55
中学年:14:05~14:50
高学年:15:00~15:45

保護者の方が密にならないための変更です。お手数おかけしますが、よろしくお願いします。

また、学校一斉での持久走大会は中止します。

- ・マスクを外しての練習時間が取れないこと
- ・一斉での期日の設定は難しいこと
- ・大人数の開催が厳しい状況にあること

そこで、体育の授業での記録会を実施します。実施期間は、3月7日～10日までで予定しています。期日は、それぞれ学年の学級通信で確認ください。

毎年楽しみにされている方も多かったと思いますが、子供たちを守るために、ご理解ください。

下校後・休みの日の過ごし方について

まん延防止の延長で、先日からお願いしておりました家庭での過ごし方については、先日文書を配付しています。保健所の指示では

- ・外の活動でも15分以上マスクを付けていないこと
- ・話をして食べたり飲んだりすること
- ・間隔をあけなかったり、換気をしなかったりして「3密」の場所に集まること

などは、濃厚接触者に認定されます。

(熊本県まん延防止措置対策)

- ・必ずマスクを着用する
- ・感染リスクの高い3密の場所への外出は控える
- ・飲食はできるだけいつも一緒にいる人と、大人数での会食はしない(4人以上での会食はしない) 会話するときにはマスク着用

まん延防止中でもあります。是非ご家庭でも、最善の注意をお願いします。

今、学校では学年のまとめに取り組んでいます。特に6年生は、卒業に向けて様々なプロジェクトを進めています。子供たちが元気に登校できますようご協力をお願いします。